

不登校児童生徒への支援について

民主・市民ネット 島 昌之

質問 フリースクールへの経済的支援は必要と考えるが見解を伺いたい。

答弁 経済的支援は現状難しいが、不登校児童生徒の学校生活の復帰や社会的自立を支援するため今後も児童生徒や保護者へフリースクール等の情報提供など連携・協力を図つてまいりたい。

児童生徒の「ゲーム障害」の現状について

公明党 池龜 瞳子

質問 児童生徒の現状・支援は。

答弁 児童生徒の中には「ゲーム障害」が疑われる事例もあるものと考えられる。各学校へは昨年11月に、専門機関への支援につなげる役割を果たすことができるスクールソーシャルワーカー等の活用を検討するよう周知した。

棒二森屋跡地活用のアンケート調査結果について

日本共産党 紺谷 克孝

質問 児童生徒の中には「ゲーム障害」が疑われる事例もあるものと考えられる。各学校へは昨年11月に、専門機関への支援につなげる役割を果たすことができるスクールソーシャルワーカー等の活用を検討するよう周知した。

はこだて観光大使の役割について

市政クラブ 工藤 恵美

質問 地元を愛する観光大使にどのような役割を担つてもらうよう見直しをするのか考えを伺いたい。

答弁 アンケートのご意見や多様化する情報発信の方法等を踏まえつつ広くPRしていただけるより良い制度となるよう検討を進めているところである。

乳幼児健診について

民主・市民ネット 小山 直子

質問 ロツカーを設置する等、健診を受けやすい対応はできないか伺いたい。

答弁 保護者の負担軽減のためにも感染状況を見極めながら人數制限緩和とともに従前行つてはいた保護者サポートの再開を予定している。ロツカーの設置についても検討してまいりたい。

駅前・大門地区の都市再生整備について

市政クラブ 山口 勝彦

質問 同地区の活性化に向け、まちづくりの方針を定め、進める必要があると思うが市の考え方を伺いたい。

答弁 持続可能なまちの形成のため立地適正化計画を策定しており、中心市街地等の拠点エリアにおいて居住誘導に資する施策を実施するところである。

はこだてライナーについて

民主・市民ネット 福島 恒二

質問 ライナーを残すための課題と解決するために何が必要か伺いたい。

答弁 存続の際の費用負担という課題はあるが、鉄道貨物輸送のあり方によっては、物流等への大きな影響が想定されため、道にはその旨申し上げており、存続を念頭に協議を進めたい。

はこだて市議会だより

はこだて市議会だより

随意契約について

市民クラブ 工藤 篤

質問 旧ロシア領事館に係る市有財産売買契約の締結の起案文書について、売買契約締結の根拠を示されたい。

答弁 地方自治法に基づき締結したが、詳細については住民訴訟が提起されていいる事案であり、審理に影響を及ぼす可能性があるので答弁は差し控える。

市内のコロナ感染の状況と対策について

日本共産党 富山 悅子

質問 介護・障がい者施設で感染者等が発生した場合、介護サービス等を継続するための支援制度を伺いたい。

答弁 建物の消毒や、衛生・防護用品の購入、応援職員確保や施設内療養にする費用等に対し市が補助金を交付するサービス継続支援事業制度がある。

行財政改革の進捗と今後について

無所属 荒木 明美

質問 基金の効率的な運用の推進はどうに進んでいくのか。

答弁 令和2年9月から国債等の外部資金を活用した長期の債券運用を主体に各基金を一括で運用する方法に見直したところであり、令和3年度の外部からの運用収入は大幅に増加している。

〈市議会だより第119号「個人質問」のお詫びと訂正のお知らせ〉

前回発行しました第119号の記載の一部に誤りがありましたので、お詫びをして以下のとおり訂正いたします。

○6ページ

- ・日本共産党 富山 悅子議員の個人質問に対する答弁

【正】1万5千675世帯の支給決定を行い
【誤】1万5千657世帯の支給決定を行い



はこだて市議会だよりは環境に配慮した再生紙と植物油インキを使用しています